

AGRICULTURE : Saison catastrophique pour la mirabelle en Lorraine

La récolte de mirabelle sera cette année dans la moyenne, selon les producteurs alsaciens du secteur. En revanche, selon Philippe Jacques, conseiller spécialisé en arboriculture à la [CHAMBRE D'AGRICULTURE D'ALSACE](http://alsace.chambre-agriculture.fr/) / T : 03.88.19.17.17, la conservation des fruits sera difficile. Côté lorrain, le son de cloche n'est pas le même : des épisodes de pluies importants début août ont considérablement dégradé les volumes et la qualité, au pays de la mirabelle, la récolte s'annonce cette année catastrophique.

<https://alsace.chambre-agriculture.fr/>